



Une nouvelle chambre...

... la perspective conique en 4ème

publié le 18/12/2017

Descriptif :

Sélection de travaux

Les élèves de 4ème ont maintenant acquis la technique de la perspective conique : son point de fuite, ses lignes de fuite... Après avoir rapidement appris à créer des volumes en dessin, ils devaient dessiner leur chambre à coucher, mais "re-décorée".

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.